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Проблема противодействия коррупции сегодня стала одной из актуальных и широко освещаемых как в средствах 
массовой информации, так и среди общественных представительных органов. Никем не отрицается необходимость 
комплексного воздействия на данное сложное явление, но, как правило, коррупция понимается только через систему 
коррупционных правонарушений, что, безусловно, влияет на неверные подходы в противостоянии данному явлению.
В данной работе предпринята попытка сформулировать собственные выводы по определению понятия и признаков 
коррупции в сфере публичного управления и значению антикоррупционных механизмов в сфере публичного управления.
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The problem of fi ghting corruption today has become one of the most important and widely discussed both in the mass 
media and among public representative bodies. No one denies the need of complex impact on this diffi cult issue, but, in 
general, corruption is understood only through a system of corruption offenses, which certainly affects the wrong approaches 
in opposing this phenomenon. This paper attempts to formulate some conclusions on the defi nition of the concept and signs 
of corruption in the fi eld of public administration and the importance of anti-corruption mechanisms in the fi eld of public 
administration.
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